

## La Fête Pop ! 2023, Un grand Cru !

Sous un magnifique soleil inondant l'édition 2023 de La Fête pop ! l'équipe de Guiclan Autrement a su relever avec brio le challenge de la cinquième édition de sa grande fête populaire avec un nouveau succès historique. Bien présent dès le début d'après-midi le public ne demandait qu'à se retrouver pour faire la fête et quelle fête ! Une organisation parfaitement rodée par les quatre éditions précédentes et un programme intergénérationnel varié avec des jeux façon inter-quartiers, des animations pour les enfants, des jeux d'adresse pour jeunes et moins jeunes, un marché artisanal varié où les exposants ne furent jamais aussi nombreux, et une super soirée repas-concerts pop/rock alliés à une météo douce et idyllique ont fait de cette nouvelle édition un grand succès populaire samedi 10 Juin au complexe sportif de Radennec.

Superbe ambiance et grosses rigolades aux jeux façon-inter-quartiers de l'après-midi animés de main de maître par le guiclanais Sébastien Le Goff et arbitrés par un jury de jeunes filles : Sylvie, Véro, Monique et Béné alors que Maxence en assurait la sécurité. Victoire finale de l'équipe « Une Ecole à Penzé » (Capitaine Alban) de justesse devant l'équipe « A Dreuz » (Capitaine Delphine) composée de bretons de la région parisienne. Un grand Merci à nos voisins et amis de Penzé venus en force. A la pause les « Princesses Guerrières » de « Passion Danse » de Taulé ont offert au public une superbe prestation toute en grâce et rythme. Du bel ouvrage assurément !

Pendant ce temps dans la salle omnisports, tout sourire nos hôteses Géraldine, Anne Marie et Sabrina se chargeaient de l'accueil. Le village d'artisans, d'artistes, de créateurs, de producteurs locaux n'avait jamais présenté autant de diversité aux visiteurs. De la découverte de certains métiers (vannier, dentelle aux fuseaux, filage de laine...), aux magnifiques créations et accessoires, les nombreux artistes et créateurs présents ont proposé : Bijoux, accessoires, lampes en bois flotté, aquarelles, sacs canevas, broderies, vêtements zéro déchets, arts plastiques, calligraphie vêtements médiévaux, etc.... Stands que les crêpières de Marie Hélène n'eurent pas le loisir de visiter tant la demande en crêpes caramel ou autres fût soutenue. A l'extérieur, sous un soleil de plomb, le graffeur brestois SOKEN faisait découvrir ses talents d'artiste de rue en « graffant » un pan de mur dans la continuité de son œuvre de l'an passé.

Dans leur coin de terrain Chantal et son équipe proposait aux plus jeunes diverses animations comme les balades en poney, un stand de maquillage, ainsi que des jeux d'adresse comme le « chamboule tout » et différents jeux en bois.

Les plus anciens, quant à eux purent se mesurer aux jeux d'adresse pour « grands » : palets, passe boules, ... sous l'œil attentif d'Hervé, Bernard et Gilles. De nombreux lots vinrent récompenser les plus adroits : Martial, Flavian et Yves.

La remise des récompenses aux vainqueurs des jeux façon inter-quartiers sur la scène nous offrit une douce transition vers la soirée repas/concerts alors que la foule agglutinée autour du bar, n'est-ce pas Jérémy, apéro oblige, attendait avec impatience les premières notes d'Iron Foot le « Neil Young » des monts d'Arrée. Le temps de quelques demis, la carbonade et les frites/saucisses attendront un peu. L'ambiance monte d'un cran lorsque Mik Guerrand le célèbre auteur/compositeur/interprète et son ami percussionniste Herri, proposent au public de revisiter les standards pop/folk des années 80 avec pour « finale » une superbe interprétation du gospel de Springsteen « Mary Don't You Weep ».

Il est temps maintenant de penser à manger ! Carbonade de Kerdeland et saucisses/frites de Raymond et son team feront le régal de tous pendant que Nathalie et Rodolphe de Pop'n'Co déroulent leur répertoire. Un zeste de Rock, un soupçon de pop et un nuage de chansons françaises ! Du grand Art ! La nuit est tombée quand le groupe « The Black Cat Band » des 3 frères Lanvier, Lou,

Guts et Val ont le redoutable défi de conclure cette soirée en apothéose. Et quelle apothéose ! On nous les avait annoncés comme « top » et bien personne ne fût déçu. Ils mettent le feu à Radennec avec un concert de plus de deux heures ! Quel talent, quelle énergie, quel brio ! Chapeau bas les artistes ! Devant un public chaud/bouillant ils enchainent Matmatah, Michel Berger et sa « Groupie du pianiste », The Stones, Téléphone, Bob Dylan, Hallyday « Fils de personne », AC/DC « Highway to Hell », Boney M,...pour finir en feu d'artifice avec « Born in the USA » du Boss ! Bluffant ! Merci Lou, Guds et Val, vraiment Merci. Il est 1h00 du matin.

Fin de partie, the game is "over". Vivement l'édition 2024 ! Déjà nous travaillons sur la programmation ! Promis Il y aura du spectacle !

*Le comité d'organisation de Guiclan Autrement tient à remercier tous les acteurs de ce succès : la Commune de Guiclan, la CCPL de Landivisiau, les employés communaux de Guiclan, nos partenaires et sponsors toujours plus nombreux avec les nombreux commerçants et artisans de Guiclan, nos amis de Penzé, celles et ceux qui ont mis bénévolement jeux et matériels à notre disposition, et enfin ...tous nos super bénévoles sans qui rien ne serait possible. Une organisation se conçoit en amont, mais sa mise en œuvre nécessite l'implication de tous. Soyons fiers de ce que nous faisons pour notre commune de Guiclan.*